

TRAS 10 MESES DE OBRAS PARA RENOVAR LA ZONA

## La plaza de la Soledad ya luce su fuente ornamental

► Ayer se resolvieron los problemas técnicos que impedían accionarla

REDACCIÓN  
CÁCERES

La fuente ornamental de la plaza de la Soledad se accionó finalmente en la tarde de ayer. Tras diez meses de obras, la valla que protegía la zona en la que se acometió la intervención se retiró el día 12 de agosto, cuando terminó la obras. Pero la fuente no se pudo accionar hasta ayer debido a unos

problemas técnicos de electricidad que impedían poner en marcha el sistema y que pudieron solventarse a lo largo de la mañana.

Precisamente este espacio ha sido objeto de quejas por los vecinos en la noche del sábado. Esuvieron motivadas, según la policía local, porque los clientes de un bar de la misma plaza sacaron las consumiciones y se sentaron en la fuente y los nuevos bancos, hasta que los agentes requirieron a la propietaria que evitara que se sacaran bebidas fuera del local. ≡



►► Dos niños juegan con el agua en la fuente de la plaza de la Soledad.

RUFINO VIVAS